

Irène STAUFFER-MOREROD, à Morges  
Claudine et Jacques MORANDI-STAUFFER, à Morges  
Viviane CHOFFAT-STAUFFER et François FÉLIX,  
à Bremlens  
Danielle STAUFFER, à Etoy  
Anne-Julie CHOFFAT, à Barcelone  
Manuel CHOFFAT et Florence STRAUSS,  
à Lussy-sur-Morges  
Jean-Marie et Marinette CHOFFAT, à Morges  
Charles et Heidi FÉLIX, à Morges  
Les familles parentes, alliées et amies  
ont le profond chagrin de faire part du décès de

# Monsieur Eric STAUFFER

ancien organiste du temple de Morges  
survenu le lundi 15 juin 2009, dans sa 88e année,  
accompagné de l'amour des siens.

Un culte d'adieux a eu lieu au temple de Morges.

Le défunt a reposé en la chapelle de Beausobre, 1110  
Morges.

Domicile de la famille: avenue J.-J.-Cart 2, 1110 **Morges.**

*Louez le Seigneur  
Dites bien haut qui est Dieu  
Chantez pour Lui  
Célébrez-Le en musique.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.